

Anfrage

Spielplatz Hopfengarten

Ein sehr beliebter und viel frequentierter Spielplatz in der Altstadt befindet sich im Hopfengarten. Bis zu 60 Kinder sind oft auf diesem Platz zu finden. Im Winter ist er bis 18 Uhr geöffnet und im Sommer bis 20 Uhr. Das Fußballspielen ist untersagt.

Leider spielen sehr oft Jugendliche Fußball auf diesem Gelände, mit einem erheblichen Geräuschpegel, sodass Familien mit kleinen Kindern die in dem Umkreis wohnen, öfters gestört werden. (Schlafzeit der Kleinen, etc)

Unsere Anfrage:

Welche Möglichkeit gibt es dies zu unterbinden?

Mit freundlichen Grüßen

Gertrud Wolf

Gertrud Wolf

Vorsitzender
Thomas Gerster

Domstraße 6

55116 Mainz

Tel: 06131/9196566

Email: gerster.t@arcor.de

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>